

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Aktualisasi Nilai-Nilai Nasionalisme Pada Komunitas SIRAM TASIK Dalam Upaya Memperkuat Rasa Cinta Tanah Air**”. Bentuk perjuangan HOS. Cokroaminoto menghasilkan sebuah ekosistem yang hingga saat ini masih terus dirawat oleh para pecinta kebebasan serta kedamaian yang ada di negeri ini. Bagaimanapun juga, semangat Islam dan Nasionalisme yang telah dilahirkan oleh Cokroaminoto harus masih dilestarikan nilai-nilainya, salah satunya lewat berbagai media yang ada. Semangat Nasionalisme dan Islam tersebut hingga saat ini terus dirawat oleh salah satu komunitas yang ada di Tasikmalaya salah satunya yaitu komunitas SIRAM TASIK. Komunitas ini memiliki berbagai kegiatan yang berkaitan dengan kedua esensi tersebut. Komunitas SIRAM TASIK ini aktif di kota Tasikmalaya yang diikuti oleh kebanyakan kaum anak muda serta komunitas ini aktif dalam berkegiatan sosial dan keagamaan. Komunitas ini memiliki pengikut sekitar 8.124 tercatat pada pengikut instagram dan secara aktif melaksanakan kegiatan kajian atau diskusi rutin dan kegiatan sosial lainnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyampaian nilai nasionalisme dan keislaman dengan menggunakan teori kajian budaya (*cultural studies*). Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu termasuk dalam metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus untuk membedah penelitian ini. Teknik yang dilakukan dalam pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumentasi. Serta dalam validitas data penelitian ini menggunakan teknik ketekunan pengamatan dan triangulasi. Serta pada penelitian ini menggunakan pula Teknik analisis data diantaranya reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah menemukan relasi antara nilai-nilai nasionalisme dan keislaman Cokroaminoto dengan komunitas SIRAM TASIK ini yang mana menjadi objek utama dalam pembahasan. Nilai-nilai semangat nasionalisme dan keislaman Cokroaminoto pada dasarnya adalah sebuah gagasan yang dibawa olehnya untuk menciptakan suatu konstruksi sosial agar negeri ini terhindar dari hal-hal yang bersifat kolonialisme atau penjajahan. Melalui gerakan yang dibentuk oleh Cokroaminoto seperti Sarekat Islam (SI), menjadi kendaraan penting dalam menggaet massa untuk membangunkan pribumi dari mental-mental terjajah. Pentingnya kesadaran mengenai nilai nasionalisme, wajib terus di rawat hingga saat ini. Dengan berlandaskan nilai-nilai keislaman, tentu akan menciptakan kondisi sosial yang ideal. Komunitas SIRAM TASIK salah satunya menjadi wadah untuk merawat kedua nilai tersebut. Dengan berbagai program yang dilakukan dimulai dari kajian, diskusi hingga bersentuhan langsung dengan masyarakat menjadi syari’at untuk terus merawat nafas panjang dari apa yang telah diwariskan oleh para pejuang dari bangsa ini.

Kata Kunci: Kajian Budaya, HOS. Cokroaminoto, SIRAM TASIK